
 

第 1602 回例会 2020・9・8            ﾆｺﾆｺ 36,000 円    累計 207,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、日頃大変お忙しい中、前・文部科学大臣

の柴山代議士にお越し頂き、卓話を賜りますこと、

心より感謝申し上げます。ありがとうございます。 

 さて、本日このようなお話をしなければならない

とは、思ってもいませんでした。安倍首相が辞任さ

れるということです。 

数々の実績を残された世界の安倍さんですが、ま

だまだ志半ば、柴山代議士と共に数々の課題に取り

組んで達成されていくものと期待をしていたとこ

ろでございました。一日も早いご回復と再びのご活

躍を願っております。 

 

 

 

本日は、ｺﾛﾅのお話ということでございますが、

安倍さんについてのお話も聞かせて頂けますと幸

いです。 

 さて、本日はｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞ例会という形を取らせて頂

きました。年度計画では、7月 21日にｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰ

ﾃｨｰを計画していたところでございましたが、新型

ｺﾛﾅ感染拡大が続く中、９月１日に延期いたしまし

た。しかしながら、今現在も収束に向かっておりま 

せん。 

本来であれば、夜間のご家族を含めたｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟ

ｰﾃｨｰとしたいところではございましたが、まだまだ

気を許すことのできないｺﾛﾅ禍の中ですので、日中

のｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞ例会とさせて頂きました。 

一時は中止ということも考えましたが、年度が始

まっての最初の行事ということで、このような形を

取らせて頂きました。 

年頭に皆様にお話しさせて頂きましたが、皆様の

健康と安全を第一に考え進んでまいります。ｺﾛﾅと

の共存の中で、いかに楽しい充実のﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌにして

いくか試行錯誤しながらとなりますが、一生懸命に

取り組んでまいります。 

■出席報告 

月 日 9/1 

会員数 31 

出席者 30 

出席率 96.7% 

前回修正 90.3％ 

会長の時間        石井 秀夫 

新井 孝敏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

9/8 「動物由来感染症の今日 

的意義」 所沢愛犬病院 

  医院長  小暮 一雄様 

9/15  例会取消し 

9/22 例会取消し 

   9 月ご夫人誕生 

小暮 幸子 須澤 弘子 

徳江美和子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会員の皆様、そしてそのご家族様の温かいご理解

とご協力を頂けますよう、どうぞ宜しくお願い申し

上げます。以上、会長の時間といたします。 

ありがとうございました。 

 

🌸 ｱﾌﾘｶ地域の野生型ﾎﾟﾘｵ根絶認定について 

🌸 ﾛｰﾀﾘｰ文庫   文庫通信 ｛383｝ 

🌸 ﾎﾟｰﾙ・ﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰ認証ﾎﾟｲﾝﾄ使用申請書につきま

して、現在、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの感染拡大と業務への

影響により、現在、ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ等の認証品の

発送の見合わせ。  

🌸 11 月ﾛｰﾀﾘｰ財団月間卓話者派遣依頼申込書 

🌸 地区会員増強ｾﾐﾅｰ開催 10 月 3 日（土）紫雲閣  

13；00 点鐘 

🌸 ﾊﾞｷﾞｵだより   2020 年 9 月号 Vol.80 

🌸第 1 回 会長・幹事 web 会議について 

🌸 第 3 回会長・幹事会議のご案内 

  9 月 18 日（金）18 時～ 繁田醤油(株) 西山壮 

🌸 例会変更・・入間 RC、入間南 RC、所沢 RC 

🌸 週報・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢東 RC 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 大変お忙しい中、柴山代議士 本日は 

有難うございます。どうぞ宜しく御願い致します。 

鈴木 真澄さん 本日ｵｰﾌﾟﾝおめでとうございます。 

和記 毅  柴山先生本日卓話宜しく御願い致し 

ます。 

小久保 昇 柴山先生 お忙しい中 西ｸﾗﾌﾞにお出 

で頂き有難うございます。   

鈴木 眞澄 しばやま様 大変お忙しい中例会にお 

越しいただき有難うございます。 

栗原 和明 柴山先生お忙しい所 お越し頂き誠に 

有難うございます。本日の卓話どうぞ宜しく御願 

いします。 

本橋 正夫 柴山代議士 大変お忙しい中 本日は 

有難うございます。宜しく御願い致します。 

室伏 秀樹 柴山先生 急な総裁選で何かとお忙し 

い中、卓話宜しく御願いします。石井年度 ｺﾛﾅに 

負けるな。頑張れ！！ 

内田 学  柴山先生 大変お忙しい時にお越し 

下さり有難うございます。 

堀江 大  ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞ例会 柴山先生、大塚様 よ 

うこそ。宜しく御願いします。 

師岡 友次 柴山先生 体調に気を付けて頑張っ 

て下さい。本日の卓話宜しく御願い致します。 

荻野 陽一 柴山先生 本日はお忙しい中大変有 

難うございます。卓話宜しく御願い致します。 

大舘 信夫 柴山先生 政局お忙しい中 ようこ 

そ。 前回欠席しました。 

髙橋 和男 柴山前文部科学大臣 本日は大変お忙 

しい中有難うございます。どのような立場でも日 

本国の為に活躍されることをご期待申し上げます。 

本橋源太郎 柴山代議士 本日は宜しくお願い致し 

ます。 

鈴木 伴忠 柴山先生 本日は有難うございます。 

宜しく御願いします。 

木村 孝子 今日は秋を感じる涼しさでﾎｯﾄしまし 

た。久しぶりの柴山先生にお会いできて嬉しいで 

す。卓話楽しみにしております。 

恒良 裕子 いよいよ石井会長年度がｽﾀｰﾄですね。 

お忙しい中 柴山さんにお祝いして頂ける様で大 

変嬉しく楽しみにしております。 

深井紀美子 時々お休みしてすみません。柴山 昌 

彦様のお話を楽しみにしています。本日は宜しく 

お願いします。よろしくね。 

内野 忍  柴山先生 本日の卓話宜しく御願い致 

します。 

新井 孝敏 柴山先生 いつもお世話になります。 

本日の卓話 宜しくお願いします。 

木下 精基 前文部科学大臣しばやま 昌彦様大変 

お忙しい中卓話にお越し頂き有難うございます。 

 素朴な質問です。 解散総選挙は何時ですか？？ 

金岡 悟  柴山先生 本日はお忙しい中 大変有 

難うございます。どうぞ宜しく御願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告           和記 毅 



卓話   前文部科学大臣 

       柴山 昌彦様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前文部科学大臣の柴山昌彦です。本日はこの様な

機会をお与え下さいまして誠に有難うございます。

また大臣在任中は大変にお世話になりました。あの

重責を無事終える事が出来きましたのも、本日ご参

会の皆様方のご指導の賜物と改めて感謝申し上げ

ます。 

  

こうして、皆様方の前でお話させて頂く事は、コ

ロナ禍でもあり本当に久しぶりです。 

改めて思う事は、オンラインでのやり取りが増え

る中、やはりこうして、対面で人と対話できる事が

本当に素晴らしいなという事です。 

  

●政局は慌ただしくなってきております。いつも思

う事は、政治や政局は、国民の皆様方の暮らしや

経済に大変に大きな影響を与えるという事です。

実際、安倍総理の辞任の報が流れた際には、株価

が大きく下落しました。そういった意味で我々政

治家は、政治や政局が皆様にとってプラスになる

様に行動をしていく事を常に肝に銘じておかな

ければなりません。 

  

●このコロナ禍において、日本人の真面目さ、勤勉

さが発揮されました。その結果、国が強制力や罰

則を設けなくても、危機感を持って自発的に自粛

に取り組んで頂いて参りました。ただ、一部にそ

ういった危機感を持たずに自由に行動された方

も散見され、私の政治信条である、正直者がバカ

を見るのはまっぴらごめん、という観点からは残

念な部分もありました。こうした事態を解消する

ために必要な特措法などの改正をすべきだと国

会で訴えているところです。 

  

●GOTO トラベルをはじめとする経済活性化施策と

感染拡大防止策は、車の両輪で、必ず両立させて

行かなければなりません。我々政治家として、皆

様方が、安心安全に経済活動を進めていける様、

ワクチンの開発・検査体制の充実等含めその様な

体制を一刻も早く築ける様、引き続き努力をして

参ります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

●子供の学びの機会がこのコロナ禍により大きく

損なわれました。それをカバーしていく事が大変

大きな課題です。日本においては、高齢者の方々

への福祉施策が充実していく一方、子供の教育に

関する予算というのは減ってきているのが現状

です。これからは、科学技術や ICTなども駆使し

教育の生産性向上の為の予算確保など含め、その

予算減少傾向を反転していきたいと考えており

ます。 

  

●今、総裁選に於いて三人の方のお名前が取り沙汰

されております。どなたになっても、悲願である

来年のオリンピック開催に向け日本をリードし

て行って頂けると思います。 

 

今後とも財政問題をはじめ山積する課題解決に

向けて、ご支援応援を頂きながら頑張って参ります

ので、何卒宜しくお願い致します。 

 

 

 

      今週の担当  上野 孝二 


